
Вокруг Пестово расположено более тридцати 
больших и малых озёр, а ближайший рыбинспектор 
находится в 120 километрах в Боровичах. Аналогич-
ная ситуация и в других районах области.

Деньги на охранные мероприятия в регионе 
предполагают лишь контроль ситуации в районе 
озера Ильмень. Все остальные водоёмы брошены 
на произвол судьбы. По словам Сергея Тихомирова, 
необходимо увеличить штат инспекторов, чтобы и в 
Пестово было кому следить за порядком, посколь-
ку редкие визиты сюда специалиста из Боровичей 
никак не влияют на бесконтрольное поведение 
местных и заезжих браконьеров. Тем более, что о 
рейдах рыбной инспекции браконьеров своевре-
менно информируют источники, связанные с мест-
ной полицией, и те временно ложатся на дно.

К сожалению, председатель комитета Дмитрий 
Графов пока никак не отреагировал на данную 
проблему в рамках правительственного часа. 
Сергей Тихомиров намерен добиваться её решения 
в дальнейшей работе.

Напомним, что еще в предыдущие созывы  Вале-
рий Федорович Гайдым  –  как руководитель фракции 
КПРФ в Новгородской областной Думе неоднократ-
но  поднимал вопросы, связанные с укреплением 
органов отвечающих за сохранение и наращивание  
водных биоресурсов, наведения порядка  в рыбодо-
быче,   о хищническом   потреблении  ресурсов. 

И вот  10 февраля   в  Новгородской областной 
Думе состоялось заседание комитета по экологии, 
природным ресурсам, собственности и земельным 
отношениям.

Заседание комитета провела его председатель, 
депутат Лариса Сергухина. В центре внимания были 
вопросы, связанные с развитием рыбохозяйствен-
ной деятельности в Новгородской области. К обсуж-
дению были приглашены депутаты, представители 
органов исполнительной власти региона, прокура-
туры, главы районов, руководители рыбодобываю-
щих организаций.

В Новгородскую областную Думу поступило 
обращение председателя Правления некоммер-
ческого партнерства «Новгородские рыбопро-
мышленники», в котором обозначен ряд проблем, 
связанных с организацией промышленного рыбо-

ловства в границах рыболовных участков на озере 
Ильмень.

Как было отмечено на встрече,  промышленное 
рыболовство осуществляется с использованием 
рыболовных участков, которые предоставляются 
в долгосрочное пользование по итогам открытых 
конкурсов.

Присутствовавшие на встрече представители 
рыбодобывающих организаций также высказали 
мнение, что создание рыболовных участков на озере 
Ильмень является излишней мерой регулирования 
рыболовства.

По мнению заместителя председателя Новго-
родской областной Думы Владимира Королева, при 
принятии окончательных решений необходимо исхо-
дить из согласованных позиций.

Судя по опыту его работы в Министерстве природ-
ных ресурсов, лесного хозяйства и экологии Новго-
родской области бывший чиновник пересажанный в 
кресло депутата вместо наказания, знает как учесть 
интересы в любой отрасли?

В 2018  году в министерстве под руководством 
Королева Владимира проводила обыски ФСБ после 
совместной проверки в Рослесхозом, которая выяви-
ла факты многочисленных нарушений лесного зако-
нодательства на сумму более 1,3 млрд рублей. Ранее 
к деятельности Королёва возникали вопросы в 
связи с проблемами на полигоне ТБО в Валдайском 
районе, недалеко от Национального парка «Валдай-
ский»  –  эксплуатацией полигона занималась компа-
ния ОАО «ПКХ», которую возглавляет сын эксминистра 
Олег Королёв.

Илья Маленко – заместитель председателя прави-
тельства Новгородской области заверил, что в ближай-
шее время правительством региона совместно с 
профильным думским комитетом и представителями 
рыбопромышленнного комплекса будет проработан 
вопрос о возможной отмене рыболовных участков. 
Совместно с представителями отрасли будет состав-
лена «дорожная карта» для дальнейшего планирова-
ния конкретных действий.
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Новгородской областной Думы 
и «Деловой Петербург» – деловое издание

Сергей Тихомиров: в рыбном хозяйстве 
Новгородской области отсутствует контроль

27 января, в рамках правительственного часа в Новгородской областной 
Думе, во время доклада председателя комитета охотничьего хозяйства и 
рыболовства Новгородской области Дмитрия Графова, руководитель фракции 
КПРФ Новгородской областной Думы Сергей Тихомиров выразил свою озабо-
ченность отсутствием контроля за рыбным хозяйством Пестовского района. 

Состоялось заседание Бюро 
Новгородского обкома КПрФ

9 февраля прошло заседание Бюро Новгород-
ского обкома КПРФ. Члены Бюро заслушали отчет 
председателя Контрольно-ревизионной комиссии 
Новгородского областного отделения КПРФ – Тихо-
мировой Н.В. о проведенных проверках в Мало-
вишерском, Шимском и Новгородском районных 
отделениях партии.

О проделанной работе в местных отделениях 
отчитались секретари Пестовского РК  –  Масло-
ва  Г. Е., Шимского РК  –  Аббасова  Е. А., Окуловского 
РК  –  Тимофеев  В. Н. Члены Бюро высказали свои 
предложения и пожелания в укреплении партий-
ной работы, особое внимание стоит уделить 
подписке на газету «Правда» и работе депутатско-
го корпуса. Тема участия партийного отделения 
в предстоящих губернаторских выборах также 
обсуждалась членами Бюро совместно с присут-
ствующими секретарями районных отделений. 
Решение Бюро обратиться с ходатайством в ЦК 
партии о рассмотрении кандидатуры от Новгород-
ского областного отделения КПРФ Ефимовой О. А., 
члена ЦК КПРФ, первого секретаря Новгородского 
обкома партии на выборах Губернатора Новгород-
ской области в 2022 году.

На 12 февраля назначен V (февральский) 
совместный Пленум Новгородского обкома КПРФ и 
Контрольно-ревизионной комиссии.

Также, был рассмотрен ряд вопросов о планах 
мероприятий к празднованию 100-летия пионе-
рии, о штабе протестных действий и подготовке к 
проведению акций 23 февраля.

Состоялось онлайн-
совещание руководителей 

Новгородского обкома КПрФ 
с секретарями местных 
партийных отделений

В понедельник, 7 февраля состоялось онлайн-
совещание руководителей Новгородского обко-
ма КПРФ с секретарями местных партийных 
отделений. 

Его вела первый секретарь Новгородского обко-
ма КПРФ Ольга Ефимова. Вопросы, которые обсуж-
дались, это реакция депутатов фракции КПРФ на 
реформу местного самоуправления. Необходимо 
собрать мнение по данному вопросу от депутатско-
го корпуса и местных активистов для публикации 
этих данных в партийной печати. Также, обсуждал-
ся ход отчётно-выборных кампаний, проводимых 
местными отделениями, организация протестных 
акций и подготовка мероприятий, посвящённых 
празднованию 104-ой годовщины создания Рабо-
че-крестьянской Красной Армии и Военно-Морско-
го Флота.
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С 1997 года российским гражданам морочат голо-
ву реформами жилищно-коммунального хозяйства, 
которыми якобы хотят обеспечить качество условий 
проживания населения, а также смягчение процесса 
реформирования системы оплаты жилья и комму-
нальных услуг при переходе отрасли на режим безу-
быточного функционирования. Правда, никто даже 
не считал, а может ли российская система ЖКХ рабо-
тать безубыточно и что для этого нужно сделать?

Прошло 24 года, надо ли говорить, в каком 
состоянии находятся объекты ЖКХ и их услуги 
для граждан? Ни одна из заявленных целей не была 
достигнута, более того, наблюдаются развал отрасли 
и полная неспособность властей изменить ситуацию 
к лучшему. Как и все реформы, реформа ЖКХ осно-
вывалась на обмане. На самом деле она заключалась 
в одной цели: переложить содержание отрасли на 
народ и прекратить ее финансирование из бюджета.

Сделали даже хуже, чем планировали. Среза-
ли финансирование отрасли из бюджетов и одно-
временно понизили доходы населения, которое при 
всем желании не может заплатить за коммунальные 
услуги, потому что зарплаты и пенсии не хватает даже 
на еду! С начала 1990-х годов плата за коммунальные 
услуги (в  количественном рублёвом исчислении) 
выросла в 278 раз, в то время как доходы граждан, по 
официальным оценкам органов статистики,  –  всего 
в 152 раза. Долги населения предприятиям жилищ-
но-коммунального хозяйства по состоянию на сере-
дину 2021  года составляли более 461 млрд рублей 
и выросли на 21 % по сравнению с 2019  годом. 
Таким образом, легко просматривается простая 
зависимость: чем ниже доходы населения, тем выше 
задолженность за услуги ЖКХ. Если к тому же принять 
во внимание, что население закредитовано на 24 
трлн рублей, то идея восстановления предприятий 
ЖКХ за счет средств населения становится просто 
утопической.

Техническое состояние объектов ЖКХ в связи с 
ограниченностью средств предприятий из года в 
год ухудшается, обновление фондов, в том числе и 
жилищного, осуществляется темпами, недостаточ-
ными для их нормативного восстановления, на изно-
шенных объектах применяются устаревшие техноло-
гии.

В течение последних 30 лет жилищно-коммуналь-
ная сфера постоянно деградировала.

К началу 2021  года, по данным Росстата, в заме-
не нуждались 30,8 % тепловых сетей, 43,5 % водо-
проводных и 45,6 % канализационных. При этом за 
прошлый год удалось заменить лишь 2 % тепловых 
сетей, 1,1 % водопроводных и 0,4 % канализацион-
ных. Такие «черепашьи» темпы ремонта все больше 
отстают от износа коммунальных сетей, переходящих 
в разряд аварийных, которых становится больше с 
каждым годом. Из-за этого не уменьшаются потери 
коммунальных ресурсов: из-за изношенности сетей 
теряется 22,9 % воды и 12,3 % тепла.

Одним из следствий такого положения стало 
обострение проблемы обеспечения населения 
России питьевой водой нормативного качества 
и в достаточном количестве. Из-за повышенного 
загрязнения водоисточников традиционно применя-
емые технологии обработки воды стали в большин-
стве случаев недостаточно эффективными и не всег-
да обеспечивают подачу населению питьевой воды, 
соответствующей по качеству санитарным нормам. 
Более 40 % подаваемой в сеть воды не соответствует 
требованиям СанПиН.

Срочной модернизации требуют около 
30 % мощностей водопровода (27,0 млн куб. м) 
и 16 % водопроводных сетей (73,6 тыс. км).  
Мощность очистных сооружений канализации 
составляет 56,1 млн куб. м в сутки, протяженность 
же канализационных сетей населённых пунктов 
достигла 115,9 тыс. км, из которых 19,7 тыс. км (17 %) 
нуждаются в срочной замене. Из эксплуатирующихся 
канализационных очистных сооружений 60 % пере-
гружены, 38 % сооружений эксплуатируются 25–30 и 

более лет и требуют срочной реконструкции. Техно-
логии очистки стоков громоздкие, малоэффективные 
и отстают от современных на 30 лет. Дефицит мощно-
стей канализационных сооружений в настоящее 
время достигает около 9 млн куб. м в сутки. Изношен-
ность канализационных сетей составляет на данный 
момент 40 %, и дальнейшего роста допускать нельзя, 
иначе фекальные воды будут разливаться по улицам 
и сбрасываться в водоемы без очистки.

Вот эти развалины правительство собирается 
выправить за счет средств обнищавшего наро-
да. Еще будучи президентом, Д.  Медведев призвал 
привлечь частные инвестиции для проведения 
модернизации в области ЖКХ. С тех пор эта бредовая 
идея начала всерьез осуществляться в России.

И вот наступил очередной этап реформиро-
вания: передача в аренду предприятий ЖКХ с 
последующей передачей в концессию и даже в 
собственность частных лиц, минуя федеральный 
закон о приватизации.

Уже одно то, что передача в частную собствен-
ность объектов ЖКХ производится противозаконным 
способом, говорит о том, что совершается очередное 
преступление перед народом, финалом которого 
будут разрушенные города и поселки. Уже сегодня 
в результате приватизации и первого этапа реформ 
ЖКХ в России заброшено более 3 тыс. городов, 8,5 
тыс. сел и поселков, в 19416 населенных пунктах 
вообще нет жителей, в 22971 поселении проживают 
менее 10 человек.

По мнению большинства экспертов, на модерни-
зацию и реформирование объектов коммунального 
хозяйства вместе с котельными и ТЭЦ, очистными 
сооружениями водопровода и канализации требует-
ся до 40 – 50 трлн руб., в то время как из всех источни-
ков финансирования предусмотрено чуть более 1,5 
трлн руб. в год. Подразумевается, что основным 
источником финансового обеспечения рефор-
мы будут граждане, то есть осуществлять реформу 
снова предлагается за счёт населения. Такой подход 
представ ляется принципиально неверным. Посколь-
ку в стране 20 миллионов граждан проживают за 
чертой бедности, половина населения имеет доходы 
менее 19  тыс. руб. в месяц, да еще долги перед банка-
ми – 24 трлн руб.!

Надо сознавать, что услуги ЖКХ – одна из самых 
расходных статей семейного бюджета, «съедающая» 
в среднем от 15 % до 45 % доходов. Кроме того, граж-
дане оплачивают различные услуги, в том числе 
комиссию банков, которая в 2020 году составила 25 
млрд руб.

Подводя итоги сказанному, отметим, что рефор-
мирование жилищно-коммунального хозяйства 
в Российской Федерации прошло с точностью до 
наоборот, заявленные цели не достигнуты. Переда-
вать в частные руки объекты ЖКХ в состоянии полно-
го разгрома с огромными долгами и убытками – это 
даже не рыночный подход, который, кроме уничто-
жения этих предприятий, ни к чему другому приве-
сти не может.

Тем не менее правительство продолжает вынаши-
вать идею приватизации предприятий коммунально-
го хозяйства. Олигархи замыслили за бесценок, как в 
«лихие 90-е», в обход закона о приватизации завла-

деть предприятиями коммунальной сферы, чтобы 
обогащаться за счет народа, оплачивающего уста-
новленные ими тарифы.

Несомненно, что им известен предел в 7 %, без 
которого концы с концами не сведешь. Вкладывать 
свои денежные средства в разбитые предприятия 
ЖКХ они тоже не собираются. Но есть другая схема, 
позволяющая сесть сразу на две шеи: государ-
ственную и народную. Эта схема называется госу-
дарственно-частным партнерством, или концес-
сией предприятий ЖКХ.

В России происходит «ползучая» приватизация 
коммунального хозяйства, минуя закон о привати-
зации. Частная собственность прибирает к рукам 
коммунальное хозяйство России. Как только заберут 
все, отменят государственное регулирование тари-
фов и наступит новый январь 1992 года, теперь уже с 
гиперинфляцией в коммунальном хозяйстве. А ведь 
уже в результате варварского хозяйствования част-
ников оказалась практически разрушена коммуналь-
ная инфраструктура целых городов, значительно 
завышены тарифы на поставляемое тепло.

Борьба за убыточные предприятия – это не сумас-
шествие, а ловкий метод ограбления государства 
на основе государственно-частного партнерства. То 
есть олигархия станет только управлять коммуналь-
ными предприятиями, а оплачивать эксплуатацию и 
ремонт будут государство и граждане России: день-
ги пойдут не в коммунальное хозяйство, а в карман 
олигархии.

Бесконечное реформирование системы ЖКХ и 
неконкретность принятых законов, регулирующих 
отношения в этой отрасли, привели к массовым 
нарушениям, злоупотреблениям и прямым хище-
ниям. Так, за 9 месяцев 2020 года в сфере ЖКХ было 
выявлено подразделениями органов внутренних 
дел свыше 3 тысяч преступлений, из которых более 
половины коррупционной направленности, размер 
причиненного ущерба составил почти 3 млрд руб.

Все это правительственные чиновники стремятся 
узаконить, соблазняя всех конкуренцией, инвести-
циями и реформами. Ничего этого быть не долж-
но. Во-первых, кто сказал, что в объекты ЖКХ не 
надо вкладывать бюджетные средства? Бюджетные 
средства принадлежат народу  –  это наши налоги, 
наши деньги, которые и должны работать на народ. 
Во-вторых, коммунальное хозяйство не должно 
приносить прибыли. Эта общественная отрасль 
должна очень экономно расходовать средства на 
текущее содержание хозяйства, на ремонт и полное 
восстановление. Никому никаких доходов от этой 
отрасли не должно быть в принципе, поскольку эти 
доходы оплачивает наше население из своих нищен-
ских заработков.

В коммунальном хозяйстве не должно быть конку-
ренции, поскольку отрасль работает без прибыли, а 
бороться за управление не имеет смысла. К тому же 
никогда не было и нигде вы не найдете, чтобы к одно-
му дому было подведено две теплотрассы и три водо-
провода для выбора жильцами. Во всем мире комму-
нальное хозяйство принадлежит муниципалитетам 
и служит для обеспечения жителей коммунальными 
услугами, а не для наживы отдельных лиц.

Коммунальные предприятия не должны 
платить налогов, поскольку работают на день-
ги граждан, с которых уже уплачены все нало-
ги, а двойное налогообложение не допускается. 
Но вместо всего этого правительство подготовило, 
а «единороссы» радостно одобрили новую, крайне 
опасную схему ограбления трудящихся – концессии 
предприятий ЖКХ. Так реализуется нынешний лозунг 
российского чиновничье-олигархического альянса: 
«Люди – это новая нефть».

Источник: сайт КПРФ

Новая удавка для народа
Государственно-частное партнерство в виде концессий предприятий 

ЖКХ – это новая удавка для народа, считает первый заместитель председа-
теля Комитета Госдумы по экономической политике Николай Арефьев (фрак-
ция КПРФ). 
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«Три отрасли: здравоохранение, образование и 
ЖКХ определяют качество жизни. ЖКХ на сегодня, 
это 30 % основных фондов. Это полмиллиона кило-
метров электросетей и шестьсот тысяч (пятнад-
цать экваторов) водопроводов и канализационных 
сетей. В этой сфере работают два миллиона чело-
век. И годовой оборот средств за прошлый год 

превысил шесть триллионов рублей.
Казалось бы, это очень сложная и ответствен-

ная система. Но среди пяти угроз вымирания, 
обнищания, раскола общества и технологического 
отставания, на первом месте стоит именно износ 
оборудования, износ всех систем управления и 
организации».

Дорогие братья и сёстры! Каждый из 
нас уже слышит стук беды в двери своих 
домов. Украина и Россия столкнулись с 
жестокой угрозой. Запад мечтает свершить 
немыслимое…

Пресс-служба ЦК КПРФ 

На нашу дружбу посягали не раз. Когда-то враг 
выступал в образе хитрых папских легатов, тянув-
ших южнорусские княжества в лоно католицизма. 
Затем о себе заявила польская шляхта, творившая 
насилие и искоренявшая вековую память о нашем 
единстве. На поприще завоеваний потрудились и 
турки, и шведы, и французы, и немцы. Они гово-
рили на разных языках. Различались их амуниция 
и штандарты. Но из века в век они делали чёрное 
дело, мечтая разъединить и поработить наши 
народы.

Предельно циничные планы воплощали идео-
логи фашизма. 2 апреля 1941 года видный нацист 
Розенберг подал Гитлеру «Памятную записку № 1» 
о будущей политике Германии на землях СССР. 
«Политической задачей» для Украины он называл 
«поощрение стремлений к национальной незави-
симости» с целью «сдерживать Москву и обезопа-
сить великогерманское жизненное пространство 
с востока», а также «создать мощную сырьевую 
и дополнительную продовольственную базу для 
Великогерманского рейха».

Ныне бандеровцы уверяют, будто гитлеровцы 
отделяли украинцев от остальных славян и лучше к 
ним относились. Но этот грубый подлог вскрывает 
фашистский план «Ост». Всё оккупированное насе-
ление СССР подлежало либо уничтожению, либо 
депортации в Сибирь. Даже из Галиции предпо-
лагалось изгнать 65 % проживающих, а остальных 
сделать рабами. Гитлер заявлял прямо: «Мы возь-
мём южную часть Украины… и сделаем её исклю-
чительно немецкой колонией. Не трудно будет 
выгнать население, которое тут есть сейчас… 
через сотню лет тут будут жить миллионы 
немецких крестьян».

Современные поработители льют сладкий елей 
в уши украинской «элиты», обещая ей место «за 
общим европейским столом». На деле нашей люби-
мой Украине грозит разорение и превращение 
в подмандатную территорию. Корыстолюбивым 
англосаксам, как и германскому фашизму, нужен 
протекторат, население и ресурсы которого можно 
бросать в топку международных авантюр. «Неза-
лежна Україна» им не нужна.

Задача властей Запада  –  стравить русских и 
украинцев. Вселенская сволочь не раз провоци-
ровала конфликты, когда каждая капля пролитой 
крови падала в карман к дяде Сэму золотыми моне-
тами. Совсем недавно разорвана некогда цветущая 
многонациональная Югославия. Теперь Вашингтон 
твердит о «неизбежности» войны России и Укра-
ины. Стоило Зеленскому заявить, что Москва не 
готовится к нападению, как последовал «отрезвля-
ющий» звонок Байдена. Хозяин Белого дома разъ-
яснил, что такие вещи нельзя произносить даже 
шёпотом.

Но разве мы с вами так поглупели, что подда-
димся провокаторам, разжигающим вражду и 
ненависть? В самые тяжёлые моменты народная 
мудрость и наше единство брали верх над разоб-
щением. Именно в такие минуты звучал страстный 
призыв Богдана Хмельницкого: «Боже, утверди! 
Боже, укрепи! Чтоб есми во веки все едино были». 
В такие минуты русские и украинские рабочие 
отвергли лживые посулы Скоропадского и Петлю-
ры и вместе принялись строить своё социалисти-
ческое государство. В такие минуты лётчик Иван 
Кожедуб, партизанский «батька» Сидор Ковпак, 
полководцы Тимошенко, Ерёменко, Малиновский, 
Черняховский вместе с Жуковым и Рокоссовским, 
Мерецковым и Баграмяном вставали на защиту 
нашей Великой Советской Родины.

30 лет назад нас насильно разделили вопреки 
воле общесоюзного референдума. Нас раскроили 
границами и теперь по лекалам Розенберга врут, 
что украинцы и русские – давние недруги. Конеч-
но, говоря о трагедии 1991 года и остальных испы-
таниях, каждый вправе винить Горбачева и Кравчу-
ка, Ельцина и Ющенко, Януковича и Саакашвили, 
Порошенко и Зеленского… Но есть ведь ещё и 
мы. Мы все выбираем нашу судьбу на поколения 
вперёд. Это наша личная ответственность  –  всех 
и каждого  –  защитить свою землю и обеспечить 
счастливую жизнь детям и внукам.

Время прояснило, зачем США желали госпере-
ворота в Киеве в 2014 году. Был начат очередной 
акт большой драмы. Провокации с убийствами на 
Майдане… Одесситы, сгоревшие в Доме профсою-
зов… Уничтоженные карателями тысячи жителей 
Донбасса… Так хвалёная «евроинтеграция» обер-
нулась сплошным обманом. Совершенно очевид-
но: цель Запада  –  ограбить и закабалить Украину, 
чтобы дальше бороться с Россией и диктовать 
свою волю миру.

Безумная мечта вашингтонских ястре-
бов – братоубийственная бойня наших народов. Её 
пламя способно выжечь Украину и опалить Россию. 
Под дымовой завесой «вторжения Москвы» миро-
вая олигархия активизирует проект «Анти-Россия» 
и осуществляет опасные провокации. Трубя о 
готовности России напасть на Украину, США и НАТО 
накачивают оружием бандеровских правителей.

Тактика захватчиков стара как мир. Противо-
стоя ей, талантливые представители русских и 
украинцев горячо призывали к дружбе и сплоче-
нию. Знаковой перекличкой звучат идеи философа 
Григория Сковороды и писателя Николая Гоголя. 
«Если у меня есть друзья, я считаю себя не толь-
ко богатым, но и самым счастливым»,  –  говорил 
первый. Второй отвечал в лад словами Тараса Буль-
бы: «Нет уз святее товарищества!»

Какие великие слова! Какие точные мысли! Как 
ясен путь, которым стоит идти! В единстве  –  мы 
сила! В нашем разделении  –  унижение, позор и 
бесславие.

Украинцы и русские на перепутье. История 
вновь уготовила нам испытания. Запад хочет нас 
рассорить и разделить. Он желает сделать непри-
емлемой саму мысль о том, что Украина и Россия 
могут дружить, крепить свои связи, хранить 

память о наших общих победах и самой дорогой из 
них – Великой Победе над фашизмом. Дадим ли мы 
обмануть себя? Выдюжим ли? Отбросим ли ковар-
ные планы?

Изощрённые умы мечтают стереть из сознания 
наших народов тот факт, что Радянська Україна была 
уважаема и любима в Советском Союзе. Её успе-
хам радовались. Они составляли общее достояние 
великой и могучей страны, где граждан не делили 
по национальности и языку. Где дружба народов 
помогала строить и возрождать из руин Днепрогэс, 
водружать Знамя Победы над рейхстагом, поко-
рять космические дали. Честный труд был тогда 
делом доблести и почёта. Вот почему год 100-летия 
образования СССР  –  это время для общей гордо-
сти и сложения сил, а не для ругани и вражды! Это 
время для добрых воспоминаний, светлых надежд 
и серьёзных планов. Пора уже нам отвечать на 
продажность олигархии и угрозы недругов насто-
ящей народной дипломатией, прямым разговором 
друг с другом, тёплым и душевным общением.

Братья! Товарищи! Друзья! На нас смотрят наши 
пращуры! От нас зависит судьба потомков! Мы не 
можем доверить свою судьбу ни западным кукло-
водам, ни обнаглевшим олигархам, ни коррумпи-
рованным чиновникам. Мы видели, как байская 
жадность и цэрэушное коварство в одночасье 
взорвали Казахстан. Его власти любили выставлять 
на показ фасад своей «стабильности». Но нарыв 
социального раскола и несправедливости позво-
лил разгуляться тем, кто способен к бандитизму и 
братоубийству.

Мы, коммунисты, убеждены: парни из Харькова 
и Сум, Запорожья и Киева не должны враждовать 
с единокровными сверстниками из Рязани и Хаба-
ровска, Архангельска и Москвы. У этих ребят, как и 
у всех у нас – одни имена и фамилии, общие корни 
и вера, родственники по обе стороны границы. Так 
протянем же друг другу руку товарищества в борь-
бе с провокаторами всех мастей! Пора нам сообща 
взяться за дело – за изменение самих основ нашей 
жизни. Приходит время прогнать вон всех врагов 
наших народов!

Мы верим, что чуткость женских сердец, твёр-
дая мужская воля, мудрость старших и свет детских 
глаз помогут нам выбраться из беды и явить миру 
свои успехи и достижения. Мы докажем вновь, 
что способны к широкой интеграции и сложению 
сил. Объединяя наш талант и потенциал, мы будем 
конкурентны на любых рынках. Встав на путь сози-
дания, мы укрепим свои возможности, гарантиру-
ем достойную и мирную жизнь. И вот тогда, как и 
ранее, наши большие дела и крупные открытия, 
наших великих писателей и поэтов, наши проник-
новенные песни, яркие народные танцы и спортив-
ные достижения будут знать и восторженно прини-
мать во всём мире.

Будем же мудры, тверды и последовательны!
Будем едины вопреки злу и предательству!
Сделаем всё ради достойного и славного буду-

щего наших народов!
 

Зюганов геннадий андреевич
Председатель ЦК КПрФ, 

руководитель фракции КПрФ в госдуме ФС рФ

Г. А. Зюганов: «Коммунальное хозяйство – это ключевая отрасль, 
от которой зависит здоровье и безопасность человека»

7 февраля фракция КПРФ в Государственной Думе провела парламент-
ские слушания на тему: «Жилищно-коммунальное хозяйство: проблемы, 
решения, совершенствование нормативно-правового регулирования его 
деятельности».

во имя святых уз товарищества! К братскому народу Украины!
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Сегодня ЖКХ – на грани катастрофы. 
В данную сферу надо вкладывать деньги, ведь 

речь идет о ключевой жизнеобеспечивающей 
отрасли страны. Но вопреки этому дотации сокра-
щаются, а долги растут как снежный ком. Они 
составляют уже 1,5 трлн, из них 900 млрд должны 
граждане. Но населению нечем платить, ведь в 
стране  –  20 миллионов нищих, а каждый второй 
имеет зарплату меньше 19 тыс. рублей.

Сейчас ищут выход не в том, как эффективно 
направить в отрасль имеющиеся у страны огром-
ные ресурсы, а опять находят топор под лавкой: 
все отдать в так называемые концессии. Коммунист 
Анатолий Локоть, который уже 8 лет возглавляет 
Новосибирск с более чем 1,5 миллионом жителей, 
не отдал ни МУПы, ни ГУПы, ни водоканал в част-
ные руки. У него даже метро оказалось рентабель-
ным. Причем там самые дешевые в стране биле-
ты – 27 рублей!

Еще раз подчеркну, система ЖКХ нуждается в 
централизованном государственном управлении! 
Только так можно решить проблемы аварийности 
в отрасли и не допустить катастроф.

Геннадий Зюганов

Депутат Госдумы от КПРФ Алексей Куринный 
считает, что правительство должно по зако-
ну ограничить прибыль бизнеса от продажи 
ПЦР-тестов на COVID-19. 

Цена на них в регионах сегодня колеблется 
от 1500 до 3500 рублей. В то время как реальная 
стоимость, по которой в рамках бюджета покупают 
ПЦР-тесты, составляет около 500 рублей.

– Все что выше – это уже чистая прибыль соот-
ветствующих коммерческих организаций. И она 
должна быть, на наш взгляд, в условиях эпидемии 
ограничена, – уверен политик.

Депутаты КПРФ, по словам коммуниста, неодно-
кратно обращались с трибуны Госдумы к прави-
тельству с просьбой ввести соответствующие 
ограничение и контроль, но реакции на эти пред-
ложения не последовало.

Возможно, теперь ситуация все же изменится: 
к решению вопроса подключилась Генпрокура-
тура.

ЭТО ПРОСТО КАКОй-ТО ПОЗОР! 

Как же мы пыжимся, строим из себя великую 
державу. 

Грозим соседям, ставим на уши пол мира и всю 
Европу. Но при этом роняем рубль, да так, что он 
чудом вдребезги не разбивается. И на Олимпиа-
ду, спортивное мероприятие, которое по задумке 
древних греков и Кубертена должно объединять 
все страны, едем под каким-то белым полотнищем. 
Сразу что ли сдаться решили?!

Но, и как будто этого позорища мало, так об 
наших спортсменов ещё и ноги вытирают. Разраз-
ился довольно странный скандал с фигуристкой 
Камилой Валиевой. То ли допинг, то ли не допинг. 
Писали, что могут дисквалифицировать за приём 
«препаратов, не способствующих повышению 
спортивных результатов»! Это как вообще!?

Обидно за девочку – трепят ей нервы. Обидно 
за страну. Но знаете, за что обиднее всего?! За то, 
что кучка, захватившая власть в России, плевать 
хотела на престиж страны, плевать на все, кроме 
вывоза природных ископаемых и продажи за твёр-
дую валюту. Которая потом оседает в их дворцах 
в Монако и Лондоне. Ни флаг, ни гимн, ни девочка 
Камила им не интересны, как, впрочем, и судьба 
140 миллионов граждан России.

Ольга Алимова депутат Госдумы, 
фракция КПРФ

Главной проблемой российского здравоох-
ранения остается хроническое недофинанси-
рование. Такое мнение высказал заместитель 
Председателя Комитета Государственной Думы 
по охране здоровья Алексей Куринный.

«В течение двух последних десятилетий отече-
ственное здравоохранение России финансируется 
лишь наполовину от своей реальной потребно-
сти. Все это привело к так называемой оптимиза-
ции, обветшанию инфраструктуры, к ухудшению 
качества предоставляемой медицинской помощи. 
В народе по этому поводу горько шутят: у нас не 
такая корыстная медицина, чтобы делать бизнес на 
здоровье, она делает его на болезнях», – отметил 
коммунист.

По мнению депутата, на финансирование отече-
ственного здравоохранения необходимо выделить 
не менее 7 % ВВП.

«Нет вложений в образование, в науку  –  нет 
технологического перехода, нет инноваций, инве-
стиций и всего того, чем славятся современные 
развитые государства. Без этого дальнейшее 
движение останавливается. Упование на нефть, газ 
и другие наши природно-сырьевые ресурсы и их 
продажу за границу ни к чему не приведут – буду-
щего у страны не будет. Именно поэтому мы наста-
иваем на полноценном финансировании социаль-
ных сфер жизни страны!» – заявил Куринный.

Речь идет о 25 тысячах рублей, которые, по 
мнению лидера КПРФ, могли бы стать хорошим 
подспорьем российским матерям как гарантия 
прожиточного минимума ребенка.

– Наша страна в мирный период впервые в 
прошлом году потеряла больше миллиона своих 
соотечественников. Это, считай, население трех 
городов, таких как Смоленск, Орел и Курган исчез-
ло. Как будто над ними атомные бомбы взорвались. 
Сейчас на женщину, которая рожает ребенка, надо 
смотреть, как на спасительницу. Надо гарантиро-
вать маме, в любом случае, где бы она не была, 
на воспитание ребенка прожиточный минимум. 
Нужно закончить болтовню о том, что невозмож-
но решить проблему. Надо давно вводить прожи-
точный минимум 25 тысяч рублей. 13 300 не дают 
человеку возможности выжить»,  –  предложил 
Геннадий Андреевич.

Зюганов подчеркнул, что помощь должна быть 
оказана без всяких препонов:

– Родился ребенок, его нужно кормить, нужно 
приобрести кроватку, коляску, пеленки, распашон-
ки. И все это очень недешево обходится. Выплаты 
же «детские» вокруг копеек крутятся. Причем зава-
ливают мамочек целым рядом условий – уморишь-
ся собирать справки. Я за радикальные решения 
этой проблемы. Или мы вводим выплаты, или стра-
на продолжает вымирать, – отметил лидер КПРФ.

Ведь и средства на эти цели есть:
– Сидим на горе денег, 14 с лишним трлн рублей 

в Фонде национального благосостояния. Какое 
это благосостояние, когда мать не может ребенка 
прокормить? 630 млрд долларов золотовалютных 
резервов. Вполне есть реальные средства. Тем 
более для поддержки материнства и детства!

Россиян предупреждают о новой волне 
инфляции. 

Торговые сети начали получать от произво-
дителей уведомления о грядущем росте цен на 
молоко и хлеб. Поставщики ссылаются на то, 
что биржевая стоимость ряда товаров достиг-
ла максимальных показателей. Так, например, 
сливочное масло за год подорожало на 45 %, 
сухое обезжиренное молоко  –  на 35 %. Помимо 
этого, выросли траты на логистику и упаковку. 
На эти же причины ссылаются и производители 
хлебобулочной продукции, а также детского питания. 
Напомним, ранее эксперты заявили о том, что реаль-
ная инфляция для россиян приблизилась к 20 %.
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